

# *Aboga científico cubano por una ciencia al servicio de la humanidad*

---



La Habana, 27 sept (RHC) La ciencia tiene el reto de ponerse al servicio del bienestar de las poblaciones, aseveró hoy en Francia el científico cubano Fidel Castro Díaz-Balart, quien participa en las celebraciones por el aniversario 350 de la Academia de Ciencias de Francia, que sesiona en el emblemático Museo del Louvre con la participación de representantes de todo el planeta.

En declaraciones a Prensa Latina, el vicepresidente de la Academia de Ciencias de Cuba y asesor científico del Consejo de Estado resaltó el rol de la investigación y el conocimiento en la promoción del progreso en la sociedad.

Al referirse a desafíos mundiales en los que la ciencia puede aportar mucho, subrayó en primer lugar las necesidades alimentarias en un planeta donde millones de personas todavía sufren hambre.

También mencionó los problemas de salud y recordó las peligrosas epidemias que han afectado al planeta en los últimos tiempos, como el Ébola o más recientemente el zika.

Otros ámbitos de acción prioritarios para la ciencia son el necesario equilibrio entre energía y medio ambiente, así como la protección a la naturaleza, comentó.

En referencia a su país, Castro Díaz-Balart enfatizó en el alto perfil de la ciencia en Cuba, en la cual "tenemos depositadas muchas esperanzas".

El científico recordó que la nación caribeña tiene alrededor de un millón 200 000 graduados universitarios, lo cual equivale al 10% de la población, "tenemos 65 universidades y más de 200 centros de investigación, lo cual es una tremenda fortaleza", añadió.

Al referirse a sectores particulares, destacó el desarrollo de la biotecnología, impulsada hace varias décadas por el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

Ese sector se ha convertido en una industria de amplísimas dimensiones y una de las principales fuentes de recursos para el país, afirmó.

En nombre de la nación caribeña, Castro Díaz-Balart recibió la medalla conmemorativa de la institución francesa, junto el director y secretario de Relaciones Internacionales de la Academia cubana, Sergio Jorge Pastrana.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/106961-aboga-cientifico-cubano-por-una-ciencia-al-servicio-de-la-humanidad>



**Radio Habana Cuba**